

Grafenschloss-Jugendherberge Diez



Auf zu einer starken Klassengemeinschaft!

3 Tage-Erlebnisprogramm

Der Zusammenhalt einer Klasse ist ein wichtiger Bestandteil für eine gute Gemeinschaft. Oftmals geht dieser Gedanke und die Fähigkeit gemeinsam eine Einheit zu bilden im Schulalltag unter. Gerade dann bedarf es nachhaltig einer Stärkung des Miteinanders.

Eine Klassenfahrt bietet dafür die richtige, prägende und nachhaltige Grundlage.

Während die Schülerinnen und Schüler spannende Momente rund um die Jugendherberge Diez erleben, steht die Klassenfahrt im Zeichen von Zusammenhalt und einem "Miteinander füreinander". Viele Teamaufgaben für ein respektvolles Miteinander und eine mystische Führung stehen auf dem Plan.

Dadurch werden spielerisch wichtige Inhalte vermittelt und Anregungen gegeben, durch eigenes Handeln die Fähigkeit zu haben, die Klassengemeinschaft zu stärken und dem Ziel die

Sozialkompetenz zu prägen und auszuweiten.

Dieses pädagogisch wertvolle 3 Tage-Erlebnisprogramm "Auf zu einer starken Klassengemeinschaft" fördert nachhaltiges Denken, das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

Erlebnispädagogische Betreuung: Mit Sack und Pack

Wertvolle Klassenfahrt - alles inklusive

- ✓ 3 Tage (2 Übernachtungen) mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen
- ✓ Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee
- ✓ Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen
- ✓ Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft
- ✓ Erfahrene und professionelle Programmbetreuung
- ✓ 2 Freiplätze
- ✓ Einzelzimmer für Lehrerinnen und Lehrer

Günstiger Preis für 3 Tage pro Person

Übern./Vollpension 16.03. - 14.11.	87,40 €
Übern./Vollpension 15.11. - 15.03.	66,80 €
Programmkosten	42,00 €

1. Tag

Nach einem stärkenden und leckeren Mittagessen ertönt der Ruf des Waldes und lädt die ganze Klasse zu ersten Teambuilding-Aufgaben ein. Spielend leicht festigt sich die Klassengemeinschaft und jeder lernt respektvoll miteinander umzugehen. Achtsamer Umgang miteinander wird schnell zur Selbstverständlichkeit! Am Abend wird es auf der „dunklen Seite“ von Diez spannend. Bei einer abenteuerlichen und mystischen Führung rund um Diez und das Grafenschloss gibt es obendrein noch gruselig schöne Geschichten „auf die Ohren“. Das war ein toller erster Tag!

2. Tag

Nach einem reichhaltigen und gesunden Frühstück wird der neue Tag unter dem Motto „miteinander füreinander“ eingeläutet. Viele weitere Teamaufgaben wie "Löschzug" oder "Inselhüpfen" bescheren dem neu gewonnen Zusammenhalt kostbare Momente, die den Spaß und die Freude am Miteinander stärken und hervorheben. Perfekt abgerundet wird der Tag bei einem fetzigen Grillfest im Burghof, das die Klassengemeinschaft ganz automatisch mit tollen Gesprächen prägt.

3. Tag

Eine vielseitige Klassenfahrt, die der Gemeinschaft nachhaltig zu mehr Teamplay verholfen hat, endet schon heute. Doch das Wir-Gefühl endet nicht. Nach einem letzten gemeinsamen Frühstück empfehlen wir noch einen Besuch des Museums im Grafenschloss, der die noch offenen Fragen von der Laternenwanderung bestimmt noch beantwortet oder ein letzter Rundgang durch die Stadt. Bestimmt hat die Klasse auch noch andere Idee. Wir wünschen auf jeden Fall "Gute Reise".

Grafenschloss-Jugendherberge Diez
Schloßberg 8
65582 Diez
Telefon 06432 2481
Telefax 06432 4504
diez@diejugendherbergen.de